



## EN NUEVO LEÓN, GUARDIA NACIONAL Y ANAM DETIENEN A PASAJERO QUE PRETENDÍA INGRESAR AL PAÍS CON 10 MIL DÓLARES EN EFECTIVO Y CHEQUES

- Al momento de su detención, el usuario rompió tres documentos por cobrar que sumaban más de 843 mil pesos

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y de la política de Cero Impunidad del gobierno federal, en Nuevo León, integrantes de la Guardia Nacional (GN), en coordinación con personal de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), detuvieron a una persona proveniente de Texas, Estados Unidos, que pretendía ingresar al país con 10 mil dólares en efectivo y tres cheques por la cantidad de 843 mil 986.58 pesos.

Los guardias nacionales realizaban inspecciones de prevención y vigilancia en la Terminal "A" del Aeropuerto Internacional de Monterrey, cuando recibieron el reporte de que en la sala de llegadas internacionales se encontraba un pasajero con dinero en efectivo, detectado en su equipaje a través de una máquina de rayos X.

El personal de la Guardia Nacional se trasladó al sitio y solicitó al viajero autorización para llevar a cabo una inspección a su mochila, a lo cual accedió de manera voluntaria. Durante el registro localizaron 10 mil dólares americanos, equivalentes a aproximadamente 183 mil 800 pesos.

Además, ubicaron tres cheques por un total de 843 mil 986.58 pesos; sin embargo, al cuestionarle si contaba con la declaración en la forma oficial aprobada por el Servicio de Administración Tributaria (SAT), manifestó desconocer que tenía que declarar los documentos por cobrar y procedió a romperlos.

El viajero fue detenido por infringir el artículo 9º de la Ley Aduanera, procediendo personal de la GN a dar lectura de la Cartilla de Derechos que Asisten a las Personas en Detención, se realizó su inscripción en el Registro Nacional de Detenciones y, junto con el numerario y los cheques rotos, fue puesto a disposición ante la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda el compromiso de cumplir las tareas encomendadas para inhibir la corrupción y la evasión fiscal, en estricto apego al Estado de derecho y con pleno respeto a los derechos humanos.



**#LaGuardiaNacionalEstáContigo**



@GUARDIANACIONAL.MX



@GN\_MEXICO\_



@GN\_MEXICO\_



/GuardiaNacionaldeMéxico